

[Obernheim](#), 18.01.2018

Richtfest am Freitag

Die neue Fahrzeughalle der Feuerwehr nimmt weiter Form an.

von [Volker Schweizer](#)

Ende der vergangenen Woche wurde das Dach gedeckt. Am Freitag ist Richtfest. Eigentlich sollte der Rohbau noch im alten Jahr winterfest gemacht werden. Dieses Vorhaben scheiterte allerdings am schlechten Wetter. Der Startschuss für das Millionenprojekt fiel im Juni 2017 mit dem ersten Spatenstich. In die ehemalige Grundschule kommen die Mannschafts- und Funktionsräume.